



Chaise «Tube» par Joe Colombo  
pour Cappellini 1966.











### Chaise «Tube» par Joe Colombo pour Cappellini 2016.

C'est l'une des premières chaises modulaires créés par Joe Colombo célèbre designer italien dans les années 1969. Il conçoit cette pièce comme un tout capable de réunir les dimensions esthétiques et pratiques au service d'un objet. Il est livré dans un sac en toile de jute. La première édition fut réalisée par Flexform puis rééditée par Cappellini à partir de 2016. Chaise qui se compose de 4 tubes creux qui s'encastrent les uns dans les autres. Tubes en PVC recouverts de mousse avec un tissu ici orange. Les tubes s'assemblent facilement les uns aux autres avec des crochets en métal qui se terminent par des boules en gomme marron. Ils sont interchangeables en fonction des besoins, adoptant différentes positions : l'utilisateur peut les bouger et les configurer selon ses désirs en fauteuil bas, fauteuil haut, chaise longue, lit de repos ou poufs dissociés.... Le Tube Chair offre plus de seize configurations différentes.

*This is one of the first modular chairs created by Joe Colombo, famous Italian designer in 1969. He conceived this piece as a set capable of bringing together aesthetic and practical dimensions in the service of an object. It is delivered in a burlap bag. The first edition was made by Flexform, then reissued by Cappellini from 2016. Chair that consists of 4 hollow tubes that fit into each other. PVC tubes covered with foam with a fabric here orange. The tubes are easily assembled to each other thanks to metal hooks that end in brown rubber balls. They are interchangeable as needed, adopting different positions: the user can move them and configure them according to his desires in low armchair, high armchair, recliner, rest bed or dissociated poufs.... The Tube chair offers more than sixteen different configurations.*

### Dimensions :

